

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : ANGELA EVELYNA AYU GRACINTA	Kelas : V A
NIS / NISN : 0063786596 / 4677	Semester : I (Safu)
Nama Sekolah : SD Santo Aloysius	Tahun Pelajaran : 2017/2018
Alamat Sekolah : Jalan Dr. Wahidin 110 Semarang	

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda EVELYN baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda EVELYN baik dalam disiplin, jujur, kerja keras, kreatif, mandiri, semangat kebangsaan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam memahami buah-buah roh sebagai nilai yang sangat dibutuhkan demi pengembangan kehidupan dalam masyarakat, dan baik dalam memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi.	88	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat klip/menggambar) yang berkaitan dengan kehidupan menggereja sebagai karya roh kudus, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa syukur/puisi/slogan/motto /momyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Ananda EVELYN sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, dan baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keragaman sosial budaya masyarakat, dan baik dalam menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	91	A	Ananda EVELYN sangat baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis, dan baik dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik.	97	A	Ananda EVELYN sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual, dan baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku.
4.	Matematika	75	C	Ananda EVELYN baik dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal, dan cukup dalam menjelaskan skala melalui denah.	78	C	Ananda EVELYN sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda, dan cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dari jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar, dan cukup dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia.	89	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia dan hewan, dan cukup dalam menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	A	Ananda EVELYN sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, dan baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya komunikasi, serta transportasi.	89	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, dan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam memahami karya seni rupa daerah, dan baik dalam memahami tangga nada	97	A	Ananda EVELYN sangat baik dalam membuat gambar cerita, dan sangat baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik.
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	88	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam menerapkan prosedur kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional, dan baik dalam menerapkan prosedur variasi pola gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri.	82	B	Ananda EVELYN baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	85	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam memahami teks bacaan deskriptif tentang peristiwa alam dalam ragam ngoko., dan baik dalam memahami teks pidato.	84	B	Ananda EVELYN sangat baik dalam menyampaikan tanggapan tentang isi cerita wayang "karna madheg senapati" dengan ragam krama., dan cukup dalam membaca dan menulis kalimat berhuruf jawa yang menggunakan pasangan huruf jawa (10 pasangan).